



Foto: © Tresor, CISPM Allemagne, Voix des Migrants

Donner une voix aux personnes réfugiées – Voix des Migrants

Réunion d'information avec discussion

L'initiative auto-organisée par des réfugiés d'Afrique subsaharienne propose aux réfugié-e-s du soutien dans leur vie quotidienne et des formations dans des écoles et des établissements scolaires. L'organisation „Voix des Migrants“ explique la situation des réfugié-e-s en Allemagne et dans le monde et échange avec des organisations et groupes transnationaux engagés. Le groupe mène actuellement le projet „No Stress-Tour“ qui consiste à se rendre dans des centres d'hébergement pour réfugié-e-s chaque semaine et à réunir ces derniers avec d'autres habitants à travers un programme varié. Dans

le cadre de leur travail d'information et de sensibilisation, il est important pour les membres de l'initiative d'expliquer pourquoi ils ont quitté leurs pays respectifs et pourquoi ils sont venus en Europe. Parler avec des réfugié-e-s – et non parler d'eux - , est la volonté et le but de cet événement, au cours duquel le Conseil pour les Réfugiés et les activistes de la „Voix des Migrants“ parleront de la politique de migration européenne, de la situation des personnes réfugiées en Allemagne et des causes de leur fuite.

*30 Septembre 2016
einewelt haus Magdeburg*

Début: 17h00

*Lieu: einewelt haus / Großer Saal /
Schellingstraße 3-4 / Magdeburg
avec traduction allemand/français*

Un événement organisé par le Conseil pour les Réfugiés de Saxe-Anhalt.



Une coopération avec Antirassistisches Netzwerk Sachsen-Anhalt. www.antiragnetlsa.blogspot.de

Un événement dans le cadre de „Interkulturelle Wochen“ en Magdeburg 2016.

